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Zitat von wikinger 

Bruchhagen hat in einem Interview vor der Saison gesagt, dass die finanzielle Situation
bei der Eintracht keineswegs rosig ist und dass er nur ein paar 100.000€ in Transfers
investieren kann.
Grund sei u.a. die mangelnde Auslastung der VIP-Lounges durch die Wirtschaftskrise.

Man muss wirklich sagen, dass die SGE durchaus das Optimum aus den Möglichkeiten
gemacht hat.
Sportlich läuft es sehr gut. Hätte nicht gedacht, dass Skibbe dort so ergfolgreich ist.

Nun bekommen sie wohl SEAT als Hauptsponsor. Die wollen einiges mehr zahlen als
Fraport.
Die DFL muss dem Deal wohl noch zustimmen, weil SEAT ja zu VW gehört und die
schon in
Wolfsburg Hauptsponsor sind.

Alles anzeigen 

KIK war doch damals auch in Bochum und Bremen sponsor oder? oder Rostock?
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